

# Convoca CEDH a exponer derechos humanos en fotografía

---



0



21 de Julio del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza convocó a la población en general a participar en el Cuarto Concurso de Fotografía por los Derechos

Humanos “Hacia una Cultura de Paz y Respeto a la Dignidad Humana”.

El concurso realizado en coordinación con la Facultad de Artes Visuales de la Universidad Autónoma de Nuevo León es un espacio artístico para que las y los jóvenes reflexionen sobre la aplicación de los derechos humanos en la vida diaria a través de las imágenes, explicó la Ombudsman estatal.

Informó que las obras participantes se recibirán en las instalaciones de la CEDH desde el 7 de julio al 23 de octubre, posteriormente serán evaluadas por un comité de expertos en arte y derechos humanos.

Martínez Garza destacó la realización de este concurso fotográfico como una conexión entre la CEDH y la comunidad para diversificar las formas de difusión y sensibilización sobre la dignidad humana y el respeto a los derechos fundamentales.

## Datos del concurso:

Entrega de fotografías 7 de julio al 23 de octubre, en las instalaciones de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Av. Morones Prieto 2110-2 Pte,

Edificio Manchester, Col. Loma Larga, Monterrey, Nuevo León.

Teléfonos: 83.45.89.68 y 83.45.86.45